# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合

Be a gift to the world 世界へのプレゼントになろう

2015-2016年度 国際ロータリー会長 K.R."ラビ"ラビンドラン



会長:丸山弘昭 幹事:田中正次 クラブ会報委員長:川中有志 創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30 例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551 事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2016 May 25

■ 2015 ~ 2016 年度方針 "楽しくそして為になるRCを!!"

NO.40

# 例会報告

- ●第2127回例会 平成28年5月25日(水)曇
- 5 月は青少年奉仕月間
- **●ロータリーソング** 四つのテスト
- 会員 (100) 名中 ●出席報告 出席67名

出席率67.00% 修正出席率81.05% (5月11日分)

## ●ゲスト紹介

・ゲストスピーカー 日本ハグ協会 会長 株式会社ハグニケーションズ 代表取締役 高木さと子さん

#### ●ニコボックス

「本日の講師に高木さと子さんをお招きしました。 コミュニケーション力向上のための愛にあふれた 講演活動を続けてみえます。お楽しみ下さい。高 木さと子さん、よろしくお願いします。」

岩田玄知君

「6月15日の例会にはプログラム委員会と出席委 員会との共同企画で出席向上を目的にピンクレ ディーのミーちゃんをお呼び致します。大勢の 方々ご出席頂きたくよろしくお願い致します。」 間地 寛君

本日のニコボックス 2件 4,000円

158件 1,748,000円 計

# 田中正次幹事報告

▽当クラブ行事予定

• 6月8日(水) あじさい夜間例会です。時間は 18時~、場所はウェスティンナ ゴヤキャッスルです。

※6月8日(水)のお昼の例会はございません。

• 6月29日(水) 新旧理事会を開催致します。 今年度 17時~17時30分 新年度 17時30分~18時

> 懇親会 18時~ 場所はか茂免です。

# 加藤一郎副会長挨拶

"自動車の手動変速機(マニュアル車)のおすすめ"

昨今の自動車事故は暴走車が人混みの中へ突入し ていく恐ろしい状況になっております。操作方法を まちがえては困るわけですが、オートマチック車は エンジンが掛かって、ドライブに入っておれば、止 まりません。ずっと走り続けます。オートマチック 車は便利ですが、通常1つ便利になると、2つ不便 な事が起こります。それが機械の性質です。宿命と も言える事項ですが、その原理、原則という理屈を 理解して、自動車という機械を操作しているでしょ うか?アメリカでは1/4の車が、スティックシフ トと言ってマニュアル車です。

そこで、小難しい理屈を抜きにして、マニュアル 車に乗ったらいかがでしょうか?手足を使って、操 作して、体を動かして楽しく運転する。ダブルクラッ チを使って、加速、減速をすると"運転している" という実感がわいて来ます。オートマチック車の変 速機が故障すると、全く動かす事が出来ませんが、 マニュアル車のクラッチが故障して、クラッチが切 れなくても動かせます。私の体験で恐縮ですが、お 話しをします。新車から約20年になるクラシック ミニを運転して、冬、雪の信州、中の湯温泉へ出か けた時の事です。"クラッチの切れが少々悪いなあ" と思いながら、雪の中を運転して、めざす中の湯温 泉へ着く頃には、クラッチペダルを踏んでも全くク ラッチが切れない状況になっていました。温泉に入 りながら、こんな山奥へJAFが来てくれるかどう か考えていましたが、エンジンを切れば、ギアは入 ります。スタートする時、エンジンが回っていると ギアはクラッチが切れない為入りません。半クラッ チが出来ません。止まる時は、エンジンを切ります。 スタートは1速に入れて、そのままスターターを回 しながらアクセルを踏んで走り出します。変速は、 回転を合わせてギアチェンジ、信号の手前でエンジ ンを切る。混んで来ると、路肩に車を寄せ止まって 後続車を全部先に行かせてから、1速に入れてエン ジンスタート、アクセルを踏んで走ります。

名古屋へは、止まらなくていい高速道路を利用、 無事?帰ってきました。クラッチが切れなかった原 因は、クラッチの油圧回りのオーバーホールをして なかった為、さびが発生、ゴムのシールを少しずつ けずって、オイルが出てしまったという事でした。

## 話

## 働く喜びを実感できる社会をつくろう

日本ハグ協会 会長 株式会社ハグニケーションズ



代表取締役 高 木 さと子 日本ハグ協会の高木さと子 と申します、協会の運営会社は 株式会社ハグニケーションズ、 ハグ+コミュニケーションで 「ハグニケーション」という新 しいハグのマインドをお伝え しております。

家庭では親、会社組織では経 営者やリーダーに向け「人を育 てるための人間力と具体的な

手法」として講演や研修コンテンツに落とし込み 日々お伝えしています。人の悩みの多くは人間関係 でもあるとよく言われ、自分がこの人は苦手だと思 えば苦手な表情に、この人とは話が合わないと思え ば話が続かない会話をしてしまうものです。つまり 合わない人や苦手な人がいるのではなくコミュニ ケーションは自分発信なので自分が発するメッセー ジを少し変えれば、相手から還って来るのが変わる ということなのです。今日はハグニケーションにつ いて、いろんな角度からお話させて頂きたいと思い ます。最初にそもそも人には2つの欲求しかありま せん、一つは「安楽の欲求」、もう一つは「充実の欲求」 です。私も含め一般的に人は、楽をしたいと思います が、残念ながら何もしないで成長はありません。それ に対して自分を活かして自立したいと思う人はチャ レンジする意欲がおき、能力が向上して信用が増し 充実した毎日が送れます、楽をしたいと思えば思う ほど実は楽には生きて行けないのです。ある会社で の研修後、社長に対して社員さんから一番多かった メッセージが「社長、僕に活躍する場を与えてくれて ありがとう」というものでした。経営者の皆さまは働 く場所を提供しお金を払いながら社員さんに、充実 体験をさせてあげられる素晴らしいと思います。

愛されるリーダーの持つ3つの力は①存在の力 ②コミュニケーション力 ③愛の力です

最新の組織開発では組織において、はじめに取り 組むべきことは「関係の質」を高めることだといいま す。「関係の質」が高まると「思考の質」がよくなり「行 動の質」が高まり「結果の質」がよくなります。

人はテクニックだけでは動きません、相手の見本 となり、良質なかかわりを持ち、常に相手の未来を一 緒に考える、例えば手法として「質問提案型のコミュ ニケーション」もお伝えしていますが根底にあるの は相手を大切にしようとする思いです

◎私の究極の体験からのハグの体験は愛する夫の末 期ガンの宣告でした、一番大事な人の病気に気がつ かなかった後悔でつぶれてしまいそうでしたが、と にかく自分にできることを考え、どんな時でも太陽 のように笑い家族を抱きしめようと決めたのです。 今までテクニックに頼っていた私は、手法じゃなく その人への思いだとこの時に痛感、このハグの大切 さを伝えて行こうと思いました。夫は1年半の闘病 生活ののちに亡くなりましたが、夫が亡くなって半 年後、今度は上の子どもが不登校になります

学校へ行かせることよりまず話を聞こう、息子が 話をしてくれることを待つ覚悟を決めた時、その機 会はやってきました、それは父親の死で傷ついてい ると憶測していた息子から語られたことはまさかの 自分の夢ができたという告白でした。「笑顔で抱きし める」「信じる」「聴く」というハグニケーションの実 践です。究極の時、人は何を基準に判断をするのかを 迷いがちですが、この2つの究極の経験を通して、そ の根っこにあるのは愛だと感じました。私のいうハ グニケーションはむやみやたらにハグするのではな く、笑顔や言葉のハグ、ハイタッチでもメールでも良 く、相手に今、何が必要かを感じ工夫して相手にして あげること、こうしたコミュニケーションが大事な のです。スキンシップだけでなく言葉のハグでもい いですから、是非実践してみてくださいね皆さんの 周りがハッピーになることを願っています。

## ●6月度誕生日祝福

会 木本三夫 君(6月1日)

員

倉本 徹 君(6月4日) 石川一郎 君(6月6日)

清水正久 君(6月23日) 安井隆豊 君(6月27日)

足立吉正 君(6月28日) 伊藤勝康 君(6月28日) ご夫人

坪井和義 夫人(6月2日) 高田朋太郎 夫人(6月7日) 小南速雄 夫人(6月12日) 坂倉弘康 夫人(6月20日) 野崎敏夫 夫人(6月22日) 梶田浩太郎 夫人(6月29日) 伊藤尚貴 夫人(6月30日)

| 例会     | 月日   | 今後の予定   |
|--------|------|---|
| 第2129回 | 6.1  | 2015ミス・ユニバース・ジャパン<br>愛知代表 兼子真央さん<br>2016ミス・ユニバース・ジャパン<br>愛知代表 岡本千広さん<br>ミス・ユニバース・ジャパン<br>愛知・東京大会 エリアディレクター<br>都筑多佳恵さん<br>「ミスコンテストの素晴らしさ」<br>~なぜミスコンに挑戦するのか~ |
| 第2130回 | 6.8  | あじさい夜間例会 18:00~<br>ウェスティンナゴヤキャッスル<br>(お昼の例会はございません)   |
| 第2131回 | 6.15 | 未唯(ピンクレディー ミーちゃん)<br>「美と健康、私の生き方」   |

○このウィクリーは再生紙を使用しております。